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新报热线4

◎新闻追踪

新报讯（北方新报融

媒体记者 张巧珍） 11月

26日，《北方新报》刊发《穷

小伙“一夜暴富”：名下突然

多了19辆车！》，对呼和浩特

市土左旗白庙子镇毛扣营

村29岁小伙肖来宝此前身

份证丢失，办理ETC时发现

名下莫名其妙多出19辆车

的事情进行了报道。报道刊

发后引发广大网民热议，网

友@刘斌：请问1234567是

哪个片区的；网友@聂志

强：报警车辆丢失，直接变

成高富帅；网友@OPPby:谁

办理的手续，查到底；网友

@龙行天下：难道公安机关

不能像移动公司那样，补办

身份证以后，原来丢失的就

作废吗……

11 月 27 日，记者就此

事来到呼和浩特市公安局

交通警察支队车辆管理所

了解情况。在驾驶人业务

区，记者提出查看一下肖

来宝目前名下的车辆信

息，一名刘姓工作人员拒

绝了记者的要求。“关于肖

来宝的事情，目前刑警队

已经介入，我们也正在配

合调查。最近几天，刑警队

已经先后来车管所3次，把

他名下登记的车辆相关档

案和材料调走了。因为他

名下有十几辆车，调取纸

质档案比较费事。”刘姓工

作人员告诉记者，此前就

此事已经和当事人反复解

释多次，从报案之日起，如

果其名下这些车辆出现违

章或者肇事，肖来宝直接

申请复议即可。关于登记

的车辆信息为何会出现

“1234567”这样的电话号

码，他表示并不清楚，称肖

来宝名下的车辆是从各个

区的车管所登记的。

记者了解到，登记在

肖来宝名下的车辆均是二

手车，没有本人出面，这些

车辆又是如何登记到其名

下的？新城区交管大队车管

所一名工作人员表示，车辆

登记注册是可以代办的，只

要代办人持有原车主委托

书，委托书上有签字、手印，

以及原车主身份证和代办

人身份证就可以办理。

当日，肖来宝接受记者

采访时提出质疑：“经过查

询，原本登记在我名下的

19 辆车现在又变成 18 辆

了，不知道这少的一辆是如

何变更过户的？从 2016 年

到 2019 年，从我名下进进

出出过多少辆车？这是办理

ETC 才无意发现的，这么

多车，难道一纸委托书就可

以吗？也没有人去查验委托

书的真伪？”

穷小伙名下突然多了19辆车续：车管所正在配合刑警队调查

新报热线（北方新报

融 媒 体 记 者 马 丽 侠）

“我们鸡冠山的苹果获得

第三届中国好苹果大赛

‘全国总决赛最甜苹果奖’

‘全国总决赛种植基地优

胜奖’，本想带领乡亲们种

出好苹果致富，不曾想辛

苦了七八年，今年第一年

丰产，就遇到了滞销，500

多吨好苹果砸在了果农手

里……”11月26日，赤峰市

宁城县大城子镇鸡冠山村

的果农王海金守着眼前一

箱箱苹果，一筹莫展（如图）。

鸡冠山村地处山区，

农田种植收益微薄，当地

村民多以外出务工维持家

业，贫困人口占有一定比

例。为了能带领乡亲们致

富，2007年开始，王海金开

始研究在家乡种植苹果。

“鸡冠山村位于大山深处，

海拔高度 1260 米，光照充

足，昼夜温差大，无污染，

适合苹果生长，这里生长

的苹果果面光洁，质细汁

多，口感脆甜。”王海金说

着，拿起一个苹果咬了一

口，并递给记者一个让记

者也尝尝，他对自己种植

的苹果信心满满。

王海金告诉记者，全

村有 200 多户村民种植了

1600 多亩苹果，其中不乏

贫困户，从栽树苗到产果，

已经持续投入了七八年，

以前苹果也有零星产果，

都很好卖，还获得了国家

级奖项。今年全国苹果丰

产，但是竞争力大，而他们

种植的苹果属于精品苹

果，培育环节中使用农家

肥、套袋拆袋、剪枝等，苹

果成本大，然而好苹果卖

不上好价钱。

为了给乡亲们找销

路，他自掏腰包先将一车

苹果运到了呼和浩特市，

想在首府找找销路，但仍

不乐观。“希望能有爱心人

士帮帮忙，买点我们果农

自己种植的好苹果，我们

成本价4元一斤出售，别让

这些苹果砸在果农手里，

也别让他们失去继续种植

的信心。”王海金说道。

如果您想帮帮王海

金，也想帮帮这200多户果

农，请直接致电王海金：

13088420489（微信同号）。

您的爱心之举，就是全村

果农的希望。

新报热线（北方新报

融 媒 体 记 者 汤 军）

“我在一家酒店为儿子举

办婚礼，参加婚礼的许多

人就餐后相继出现不同程

度的呕吐腹泻症状，事情

已经过去近两个月了，至

今没有得到妥善解决。”近

日，赤峰市民杨中侠打来

热线电话向本报反映。

杨中侠说：“10月1日

中午，我在赤峰市红山区

钢铁街上一家名叫新荷塘

盛宴的饭店为儿子操办婚

礼。当晚，我和家人都出现

了呕吐腹泻的情况。第二

天，我又得知竟然有 80 多

名参加婚礼的亲友也陆续

出现呕吐腹泻症状，症状

严重的亲友前往医院治

疗，症状较轻的则自己到

药店买药治疗。10月3日，

我找到新荷塘盛宴老板孙

建华时，他先后两次拿出3

万元说用于病人的治疗，

让我不要声张，请求私了

赔偿。我当时也答应可以

和他和解，就没向监管部

门举报。没想到过了两天

后我再找到孙建华，他不

仅拒绝赔偿，还说我敲诈

饭店。”

11月20日，记者先后

采访了杨艳萍、崔勇等多

名当天和家人一起参加这

次婚宴的宾客，这些人均

表示当晚就出现了呕吐腹

泻的情况，尤其是家里老

人、孩子呕吐腹泻得厉害，

还伴有发烧，症状严重的

一直持续十多天。一位不

愿意透露姓名的男子说，

他和家人也在参加这次婚

宴后出现呕吐腹泻，但他

本人不想参与告状。不过，

杨中侠要是打官司，他可

以出庭作证。已经 89 岁的

鲍玉民老人并没有参加杨

中侠儿子的婚礼，但他家

15口人也是10月1日那天

中午在新荷塘盛宴饭店聚

的餐。就餐后，鲍玉民老人

和多名家庭成员相继出现

呕吐腹泻症状，其中鲍玉

民的症状最为严重，至今

还在赤峰上京医院治疗。

采访中，杨中侠拿出

一沓赤峰市各医院的诊断

书和住院记录给记者看，

根据各种医药票据统计，

众多出现不适症状者的就

医治疗费达37000多元。

11月20日，新荷塘盛

宴饭店老板孙建华在接受

记者采访时

说：“杨中侠

就是敲诈。

10 月 3 日，

她说有病人

在肿瘤医院

住院，让我

再送点医药

费过来。我

到 医 院 以

后，她说有

个 80 多 岁

的老太太在

治疗，不让

我 上 去 看

望，说是怕

病人家属打

我，我就把

2万元钱放进了她的包里。

后来，她又要我赔偿 15 万

元，我认为她这是在敲诈，

就向公安机关报案了。”

杨中侠声称，红山区

疾控中心对此事进行调查

后，曾经做出了一个“不明

原因食物中毒”结论。不

过，记者先后两次前往红

山区卫计委和疾控中心采

访，均被告知领导很忙，不

能接受采访。

针对此事，红山区市

场监管局办公室主任李剑

秋对记者说：“我们是在10

月3日接到举报的，执法人

员了解了病人的临床状况

后，认为并不具备食物中

毒的症状，举报者也拿不

出食物中毒的证据。因此，

我们正在协调红山区疾控

中心，对他们‘不明原因食

物中毒’的结论提出质疑，

建议更改结论。”

红山区食品药品监督

管理所所长张学辉在接受

记者采访时表示，该所是

于10月3日18时左右接到

赤峰市肿瘤医院上报，红

山区疾控中心在该医院发

现 8 名疑似食物中毒病例

的通报，当晚22时左右，该

所就会同红山区疾控中心

对新荷塘盛宴饭店和打包

的食品进行检材提取，没

有发现情况。由于饭店拒

绝调解，对这一案件的调

查处理工作已经结束。

采访中，红山区市场

监管局和红山区食品药品

监督管理所均表示除了杨

中侠一家人之外，再没有接

到其他人于10月1日这天

在这家饭店就餐出现疑似

食物中毒的举报。可是，鲍

玉民老人的孙女曾经在10

月6日和7日两次拨打当地

市场监管部门的举报电话

12315进行过举报，而且至

今还保留着通话记录。

新报热线（北方新报

融媒体首席记者 张弓长）

“今年快放暑假时，我和朋

友一起给孩子报了个游泳

班。可是，这家游泳馆在暑

假期间一直未开业，而且至

今不肯给我们退款。”11月

25 日，乌兰察布市集宁区

市民崔女士向本报反映。

据崔女士介绍，5月中

旬，集宁区迈斯健身俱乐部

在一家大型商场开展促销

活动，促销人员声称该俱乐

部在集宁区虎山爱尚街附

近新建的游泳馆即将开业，

暑期少儿游泳班正在火热

招收学员，成年人办理游泳

卡也可获得优惠。当时，崔

女士和慕女士就分别给自

家的孩子报了暑期少儿游

泳班，每个孩子的费用为

900元，俱乐部也给她们开

了收据，并且承诺保证能够

让孩子学会游泳。与此同

时，崔女士的朋友郝女士和

小刘也分别向俱乐部支付

2500元钱办理了成人游泳

卡。可是，等孩子们放暑假

之后，迈斯健身俱乐部游泳

馆一直未能开业，俱乐部方

面不仅拒绝给崔女士和慕

女士退款，后来相关负责人

连电话也不接了。由于办了

游泳卡无法享受正常服务，

郝女士和小刘也找到俱乐

部要求退款，可至今都未拿

到退款。

11月26日，记者来到

迈斯健身俱乐部游泳馆看

到，这里尚未悬挂牌匾。记

者进入游泳馆后未能找到

负责人，一名服务员留下记

者的联系方式后告知，负责

人很快就会给记者回电话。

当日下午，该游泳馆一位负

责人给记者打来电话称，游

泳馆因消防等相关手续的

问题确实未能及时开业，游

泳馆与客户经沟通，决定以

“转卡”的方式予以解决。崔

女士和慕女士说，“俱乐部

方面所谓的‘转卡’就是等

新的客户再来办卡，就用新

客户的这笔钱作为退款给

我们。几个月前，俱乐部方

面也是这么说的，可这卡一

直也没‘转’成。难道，再没

有新客户办卡，俱乐部方面

就永远不给我们退款了

吗？”

一场婚宴后多人呕吐腹泻 原因至今不明 500吨“中国好苹果”滞销愁坏致富带头人

集宁迈斯健身俱乐部游泳馆未按时开业为啥不退款？
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